
答弁者 質問事項 質問議員

町 長 猛暑での農作物の影響について 中島　政幸

町 長 ふるさと納税の今後の展開について 中島　政幸

町 長 「福祉医療費助成」の拡充は 西澤　博一

町 長 帯状
たいじょう

疱疹
ほうしん

予防接種費用助成は 西澤　博一

町 長 豊郷町の農業に関する対策は 西澤　博一

町 長 選挙について 河合　勇

町 長 官地について 河合　勇

町 長
教 育 長

小中学校のトイレをすべて洋式に改修してほしい 本田　清春

町 長
教 育 長

小中学校の体育館に断熱改修工事を施し、エアコ
ンの設置を求める

本田　清春

町 長
教 育 長

区の分館活動として利用するグラウンド照明費用
は無料にすべき

本田　清春

町 長 除雪基準の見直しを求める 本田　清春

町 長 南川の浚渫工事と草刈りを早急に進めてほしい 本田　清春
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答弁者 質問事項 質問議員

町 長
教 育 長

小中学生のスポーツ活動について 井上　喜美子

町 長 除雪について 井上　喜美子

町 長 令和６年度の国民健康保険税の引き下げを求める 鈴木　べんいち

町 長 大型生ごみ処理機の更新を 鈴木　べんいち

町 長 資源ごみ回収施設・エコステーションの設置を 鈴木　べんいち

町 長 新しいごみ処理施設の負担率を問う 鈴木　べんいち

町 長
教 育 長

日栄小学校グランドの調査はどうなったのか 鈴木　べんいち

町 長 防災行政無線について問う 鈴木　べんいち

町 長 防犯対策の充実と強化について 長谷川　貴康

町 長 地域見守り体制の充実について 長谷川　貴康

町 長 介護保険料引き下げと利用料の町独自軽減を 今村　恵美子

町 長
教 育 長

待機児童ゼロの町や、幼稚園・保育園の給食費無
償化の実施を

今村　恵美子

町 長 改良住宅の早期終結に向けて 今村　恵美子

町 長 エコタウン豊郷を目指す取り組みを 今村　恵美子

町 長
休止中の特定自治会に対する不正補助金問題を問
う

今村　恵美子
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